

## **ECC: Mizuho wird General Clearing Mitglied und Handelsteilnehmer**

Das European Commodity Clearing (ECC) begrüßt die Investment Banking-Tochtergesellschaft von Mizuho Americas, Mizuho Securities USA LLC, als neues General-Clearing-Mitglied (GCM) und als Handelsteilnehmer an der European Energy Exchange (EEX). Als GCM ist die Bank nun berechtigt, Clearing-Services für die Kunden des EEX Group Clearinghauses zu erbringen sowie für alle Produkte und Märkte, die durch die ECC geclart werden.

„MSUSA“ ist eine hundertprozentige Investment Banking-Tochtergesellschaft von Mizuho Americas LLC und eine indirekte Tochtergesellschaft von Mizuho Bank, Ltd. mit Sitz in Tokio, Japan. MSUSA ist ein von der CFTC registrierter Futures Commission-Händler und ein bei der SEC registrierter Broker-Händler. Die Bank verfügt über Mitgliedschaften bzw. über Zugang zu globalen Terminbörsen für den Handel mit Finanz- und Warentermingeschäften und Optionen auf Terminkontrakte.

„Mit Mizuho Securities USA LCC haben wir unsere erste Clearingbank aus den USA zugelassen. Dieser neue Teilnehmer wird die ECC als Teil der EEX Group in ihrer globalen Wachstumsstrategie unterstützen und ermöglicht es uns, unser internationales Netzwerk von Teilnehmern weiter zu vergrößern“, sagt Dr. Thomas Siegl, Chief Risk Officer.

"Mizuho Securities USA freut sich, die ECC und EEX in seine Liste der direkten Clearing-Mitgliedschaften aufzunehmen, was unsere Plattform für das Clearing von Futures weiter verbessern wird", sagt John Murphy, Managing Director und Head of Futures bei Mizuho Americas.

Aktuell arbeitet die ECC mit 25 Clearingbanken zusammen. Davon besitzen 21 Banken eine GCM-Lizenz und vier Banken sind als Direct Clearing Members (DCMs) zugelassen.

Die **European Commodity Clearing (ECC)** ist das führende Clearinghaus für Energie- und Commodity-Produkte in Europa. Sie übernimmt das Kontrahentenrisiko und garantiert die physische und finanzielle Abwicklung von Geschäften. Damit bietet sie ihren Kunden Sicherheit sowie Cross-Margining-Vorteile. Als Teil der EEX Group erbringt die ECC Clearingdienstleistungen für EEX, EPEX SPOT, Powernext und PXE sowie die Partnerbörsen HUPX und NOREXECO. Die ECC gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

#### **Kontakt:**

#### **ECC Public Relations**

T +49 341 2156-216 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

[presse@ecc.de](mailto:presse@ecc.de)

## **ECC: Mizuho becomes new General Clearing Member and Trading Participant**

The European Commodity Clearing (ECC) welcomes Mizuho Americas' investment banking subsidiary Mizuho Securities USA LLC. as a new General Clearing Member (GCM) and as Trading Participant on the European Energy Exchange (EEX). As a GCM, the bank is now authorised to provide clearing services for all customers of EEX Group's clearing house as well as for all products and markets cleared by ECC.

"MSUSA" is a wholly owned investment banking subsidiary of Mizuho Americas LLC and indirect subsidiary of Mizuho Bank, Ltd., based in Tokyo, Japan. MSUSA is a CFTC-registered futures commission merchant and SEC-registered broker dealer. It has memberships in, or access to, global futures exchanges for trading in financial and commodity futures and options on futures contracts.

"With Mizuho Securities USA LCC we have admitted our first clearing participant from the USA. This new member will support ECC as part of EEX Group in its global growth strategy and enables us to broaden our international network of participants", says Dr Thomas Siegl, Chief Risk Officer.

"Mizuho Securities USA is pleased to add ECC and EEX to its roster of direct clearing memberships, which will further enhance our futures clearing platform," says John Murphy, Managing Director and Head of Futures at Mizuho Americas.

At present ECC connects 25 clearing banks. Of these, 21 banks hold a GCM License and four banks are admitted as Direct Clearing Members (DCMs).

**European Commodity Clearing (ECC)** is the leading clearing house for energy and commodity products in Europe. ECC assumes the counterparty risk and guarantees the physical and financial settlement of transactions, providing security and cross-margining benefits for its customers. As part of EEX Group, ECC provides clearing services for EEX, EEX Asia, EPEX SPOT, Powernext and Power Exchange Central Europe (PXE) as well as the partner exchanges HUPX, HUDEX, NOREXECO, SEEPEX and SEMOpx.

**Contact:**

**ECC Public Relations**

T +49 341 2156-216 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

[presse@ecc.de](mailto:presse@ecc.de)